
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

藤井フヂ子会長 

 嬉しいお話と悲しいお話と

希望に満ちたお話をさせてい

ただきます 

 昨日は佐藤誠会員のご子息

様が結婚式を東京会館で挙げ

られました。コロナ禍で出かけ

ることができず久々に東京ま

でお祝いに行きました。重厚で素敵なところでの盛大

な結婚式でした。本当におめでとうございました。 

悲しいお話はウクライナの軍事施設にロシアが攻

撃をし、戦争をやるのかと放送されました。これは本

当に悲しいことで、まだ日本人も向こうに何人かいら

っしゃるということです。 

今日は台湾永和 RCにビデオレターを送りますので

残って下さい。先ほど中国語で挨拶をしたのですが発

音が上手くいきませんでした。本日は青森県人会会長

の佐藤様の卓話ですので、よろしくお願いいたします。 

 

 

 

柴田  覚プログラム委員長 

佐藤 英明様 

（エヌ・ティ・ティ東京電話(株)前代表取締役社長、 

東京青森県人会会長、４RC会員経験者） 

  

 

 

 黒臼 秀之幹事 

☆クラブより 

・本日例会終了後、台湾永和 RC創立 45周年記念式

典祝辞ビデオを撮影しますので、是非参加して一

人一言ずつお願いします。 

☆地区より 

・直接対面式の国際大会開催のお知らせ 

・地区チーム研修セミナー 

  2022年2月25日（金）ZOOM 

   参加者：佐藤誠会員、羽田会員、山本かなえ会 

員、橋本会員、山崎会員、黒臼会員 

 山崎聡亮親睦委員長 

 春の親睦ゴルフ会を企画致しましたのでご紹介し

ます。今年は足利のつつじヶ丘ゴルフ場のコースを 4

組で取っております。8:20 スタートの予定ですので

奮ってご参加ください。ご夫婦での参加、お子様をお

連れになって楽しんでいただくのも良いと思います。

終わった後帰ってから登竜門で懇親会を行います。 

本日お越しの佐藤様は青森出身ということですが、
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5 月頃親睦旅行として青森旅行を企画しております

ので、ご案内しますのでそちらのご参加もよろしくお

願いいたします。 

 野本 悦子地域社会奉仕委員長 

 今年も恒例による天沼の白菊苑にタオルを寄贈し

たいと思います。とても喜ばれますので新品でなくて

も洗ってあれば大丈夫です。一人 5枚ずつでも出して

いただければと思います。期限は 4月 7日例会日を最

終とさせていただきます。例会時でも事務局でも郵送

でも構いませんのでご協力お願いいたします。 

  

 

人との出会いから学んだこと 

佐藤 英明様 

 今日はお招きいただきありがとうございました。

私自身ロータリークラブを 4クラブ渡り歩いており

ます。先ほど青森県人会会長と紹介されましたが、3

期 6年という任期が間もなく完了になりまして 3月

になりますとめでたく退任となります。自己紹介を

する時は小学校中学校野球をやっておりまして高校

大学は柔道をやっていた関係から「小学校中学校玉

投げて高校大学人投げて社会人になってから仕事投

げています」と言いますと大体受けます。仙台 RCで

話した時にクラブの長老から「でも佐藤さんまだ人

生は投げていないでしょ」と言われましてやられた

と思いました。柔道 6段ですが 5段 6段は名誉みた

いなもので、ただ自慢できるのは 2012年 1月 8日井

上康生と同時に 6段に昇段したことです。 

 最近のコミュニケーションの取り方はデジタルに

なってフェイストゥフェイスというか人と人の理と

か情の深い話などなかなかできづらい世の中になっ

ています。企業とお客様の間でスマホやメールなど

とは違うコミュニケーションの取り方について少し

お話しようと思います。 

 そもそもスタートは浦和で独身寮が与野にありま

して、1ヶ月の研修が終わると全国に散らばり現場

研修が行われます。その後本社の研修を終了後、あ

ちこちに行き、現場の事業所長を 3回やりました。

鶴岡、山形、宮城で、時代の変革の時に重量な場所

をやらされ、色々な経験をいたしました。どんな経

験でも人から、回りから学ぶということが非常に多

いものです。鶴岡、山形、宮城に行ってからすぐに

それぞれの RCに入りました。RCは地域社会の色々

な分野で活躍している方々が入っている訳ですから

吸収することはたくさんありました。 

 私が青森県のデーリー東北新聞社に書いた「私見

創見」についてお話していきます。 

＜資料を通して説明が行われる＞ 

 人から学んで刺激を受けていくうちにどう身に付

けるかということが大事だと思います。私は好奇心

と感受性だと思うのです。好奇心は自ら発していき

関心を持つということ、感受性というのは他から受

けてその中で意味を見出し自分の心に響くものがあ

るかを捉える気持ちを持つこと、それが非常に大事

だと思います。 

 

＜全員スマイル＞ 

 

 会員数38名  出席者数25名  出席率69.44％ 

欠席した免除適用を受けた会員数 2名 

 ニコニコBOX               ￥17,000                                            

 

                  
本日の司会者            塚田 拓也SAA                                            

                  


